

La UJI desarrollará aulas 4.0 para activar "metodologías interactivas" - El Mundo Castellón al Día - 15/05/2018

La UJI desarrollará aulas 4.0 para activar «metodologías interactivas»

La futura rectora, Eva Alcón, avanza que potenciará la docencia 'online' y revisará las instalaciones de las clases para permitir que los alumnos proyecten trabajos desde su móvil

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

A punto de celebrarse la elecciones que la encumbrarán como la primera rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón sigue presentado su programa, una hoja de ruta consensuada con toda la comunidad universitaria que apuesta por la internacionalización del campus público castellanense, la igualdad y la paridad así como la apuesta por la innovación y el compromiso social, cultural y lingüístico de la UJI.

Los cinco ejes generales que vertebran su programa y las 33 acciones destacadas dejan claro la vocación de un campus joven que mira al futuro con ambición que ha estado frenado durante los últimos años por las estrecheces a las que ha obligado la infr financiación autonómica.

Alcón es consciente de la necesidad de contar con más financiación pero mientras llega no se va a quedar con las manos quietas y metida en harina anuncia una revolución en todos los niveles, desde las prioridades más básicas para la UJI hasta acciones que considera imprescindibles para avanzar en la formación de los alumnos.

En este sentido, la futura rectora indica que «queremos impulsar una docencia diferente, no basada ya en lecciones magistrales, ni seminarios tradicionales sino que queremos apostar por una docencia innovadora y digital». Alcón recuerda que la UJI ha sido pionera en nuevas tecnologías y en este sentido anuncia que «revisaremos las instalaciones de las aulas universitarias para impulsar una metodología interactiva, posibilitando así que los alumnos puedan proyectar sus trabajos y presentaciones directamente desde sus



Eva Alcón, en su visita a la redacción de EL MUNDO Castellón al Día. EUGENIO TORRES

LA GESTIÓN DEL PAS LA ASUMIRÁ EL GERENTE

Sin vicerrector de PAS. En el equipo que acompañará a Eva Alcón en la próxima legislatura al frente de la UJI se echa en falta un vicerrector de personal de Administración y Servicios.

A manos del gerente. Alcón ha explicado que la gestión del PAS correrá a cargo del gerente, al igual que en la práctica totalidad de las universidades españolas. «Por ley y estatutos le corresponde a la gerencia de la Universidad la gestión del PAS».

Sin noticias del gerente. La futura rectora no desvela aún quién será el próximo gerente, pero apunta por un perfil profesional aunque podría ser también un docente, como el actual.



propios móviles».

De igual forma, la futura rectora también apunta como acción destacada de su programa la aplicación de metodologías de docen-

cia *online/blended learning* en algunos ámbitos. «Para desarrollar estos proyectos hay que aumentar las competencias digitales de alumnado y de los docentes y profundizar de esta manera en la incorporación de las TIC's en la docencia y en los proyectos de mejora educativa», puntualiza Alcón, indicando también que «la UJI debe entrar en redes internacionales para adoptar buenas prácticas de otros campus».

En otro orden, la generación de conocimiento, la transferencia de la investigación y la innovación es otra de las prioridades de Eva Alcón. «Esta es una asignatura pendiente para la UJI», indica Alcón que a través del programa UJIImpacte pretende hacer llegar la investigación de la Jaume I a las instituciones y empresas, estableciendo así sinergias con el sector

cerámico y el turístico, el deporte y el patrimonio, entre otros.

Además, Alcón considera que el EspaiTec es el espacio ideal para favorecer esa transferencia de la investigación y la innovación que se gesta en el campus castellanense.

En esta línea, la que será la primera fémina en ocupar el sillón rectoral avanza que la UJI lanzará el programa de Ciencia Ciudadana. Una iniciativa ya en marcha en otras universidades españolas que pretende implicar en los proyectos de investigación a la ciudadanía.

En otro orden, Alcón también aborda como un problema a resolver el mensaje externo que lanza la UJI en torno a las tareas de sus

«La transferencia de la investigación es una asignatura pendiente de la UJI»

«Si la productividad científica es baja aplicaremos medidas de conciliación»

docentes. «Parece que los docentes de la UJI se dedican en cuerpo y alma a la investigación, pero eso no es así, deben sumar a esta tarea sus responsabilidades como formadores y sus labores de gestión por lo que están muy saturados», subraya Alcón anunciando que pondrá en marcha una programa para reconocer la trayectoria de los docentes en esos tres ámbitos.

«Si un docente no tiene alta productividad científica activaremos medidas de conciliación para lograr que se incremente esta productividad», pone de relieve la futura rectora Eva Alcón que en esta línea promete destinar recursos para impulsar la innovación docente así como también promover un mayor número de estancias de los profesores de la Universitat Jaume I en otras universidades extranjeras.